

Les Dompteurs de Cuba apportent à La Havane le trophée de la 6e Série Mondiale de Boxe



La Havane, 7 juin, (RHC).- Les Dompteurs de Cuba sont rentrés souriants à La Havane. Ils montraient heureux le trophée de la 6e Série Mondiale de Boxe, conquis à Tachkent, face aux Cœurs de Lion, du Royaume-Uni.

Les boxeurs cubains, rappelons-le, ont écrasé, 9 à 1, leurs adversaires britanniques.

Antonio Becali, président de l'Institut Cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, l'INDER pour son sigle en espagnol, a accueilli les Dompteurs de Cuba qu'il a félicités personnellement pour leur titre.

«C'est là le résultat de la manière dont vous vous êtes entraînés, à coup de grands sacrifices» a indiqué Antonio Becali qui leur a pourtant recommandé de ne pas s'endormir sur les lauriers car il leur reste encore la principale compétition de l'année: les Jeux Olympiques de Rio.

«Nous sommes très contents de ce titre. Nous voudrions le dédier au Commandant Fidel Castro pour ses 90 ans. Vous pouvez espérer davantage de victoires de notre part.» a répondu au président de l'INDER, Lazaro Alvarez, trois fois champion du monde et l'un des artisans de la victoire cubaine à la 6e Série

Mondiale de Boxe. Nos compliments!

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/96006-les-dompteurs-de-cuba-apportent-a-la-havane-le-trophee-de-la-6e-serie-mondiale-de-boxe>



Radio Habana Cuba